

# La Palma Grandes Miradores



### Itinerario

A la llegada de su crucero, el guía les estará esperando en puerto, identificado con el cartel de **Shore2Shore**.

Comenzamos el viaje internándonos en el **Bosque de Laurisilva** en nuestro ascenso a la **cumbre de La Palma**, donde a los 1000 metros de altitud encontraremos el **Túnel de la Cumbre** que nos lleva, a través de la montaña, al oeste de la isla. Experimentaremos en primera persona la diversidad de microclimas de la isla a medida que nos desplacemos hasta nuestra primera parada; el centro de visitantes del Parque Nacional de la **Caldera de Taburiente**.

Seguidamente haremos un corto trayecto hasta el *Mirador de la Cumbrecita* dentro del mismo Parque Nacional. Donde disfrutaremos de la majestuosidad de *La Caldera de Taburiente*; el monumento natural más impresionante que atesora "La isla Bonita", un inmenso anfiteatro natural cuyas paredes se elevan más de 2000 metros de altura y cuyo valle se extiende en su diámetro por más de 6 kilómetros. Una experiencia visual que suele provocar largos silencios y huellas imborrables en la memoria de quienes la viven.

En el caso de que no podamos acceder a La Cumbrecita, por circunstancias climatologicas o logisticas, haremos una parada en el *Real Santuario de Las Nieves* tras al Mirador de La Concepción. *El Mirador Llano del Jable* será nuestra siguiente parada, a 1341 metros sobre el nivel del mar, desde donde observaremos la inmensidad propia de un mar del *Valle de Aridane*, presidido al fondo por la imponente silueta del viejo volcán de *Montaña Quemada*. En contraste al viejo *Montaña Quemada* avistaremos, las recientes huellas de destrucción y renovación dejadas por el nóvel *Volcán de Tajogaite*.

Ya de camino de vuelta al puerto, atravesaremos la **Cumbre de la Palma** disfrutando de panorámicas únicas hasta llegar a nuestra última parada, **El Mirador de la Concepción** ubicado al extremo sur de un cráter declarado **Monumento Natural** que ofrece inmejorables vistas de **Santa Cruz de La Palma**, del **Puerto Deportivo** y del **Valle de las Breñas**.

Al término de la excursión, finalizaremos justo al lado del **punto de información turística**. Esta ubicación nos permitirá disfrutar de algo más de tiempo libre en Santa Cruz de La Palma y realizar un





breve recorrido por el casco histórico de la ciudad. Desde allí, **cada uno podrá regresar a su aire y llegar fácilmente al muelle siguiendo la línea azul,** ya que se encuentra a tan solo cinco minutos a pie y el acceso es muy sencillo.

#### Detalles

## INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: DESDE 36,00 €

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUÍA HASTA **5 HORAS** 

NO HAY SUPLEMENTOS.

#### **OBSERVACIONES**

Nivel Fácil/Panorámica Se aconseja llevar calzado cómodo.

Las personas con movilidad reducida, que utilicen silla de ruedas deben ir acompañados de otra persona que pueda ayudarles. Rogamos utilicen sillas de ruedas plegables, puesto que los autobuses no disponen de elevadores o rampa. No nos hacemos responsables, si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.

**NOTA IMPORTANTE:** En el caso de que no podamos acceder a La Cumbrecita, por circunstancias climatologicas o logisticas, haremos una parada en el **Real Santuario de Las Nieves** tras al Mirador de La Concepción.

EL ORDEN DE LOS LUGARES A VISITAR PUEDE VARIAR SIN PREVIO AVISO ANTE POSIBLES EVENTUALIDADES

